



学校のめあて

心豊かでたくましく

自ら学んで未来を創る

全校朝礼

5日(火)の全校朝礼では、①表彰『小さな親切運動』、②生活目標『みんなとなかよくすごそう(11月)の報告、自分やみんなですぐ物の整理整頓をしよう(12月)の取組』について児童会からのお話、③『人権週間』について岩本先生からのお話、④『シャッフル読み聞かせ』について牧先生からの説明がありました。12月4日~10日までの『人権週間』に、岩本先生が教えてくれた人を笑顔にする算数『**思いやり算**』(+ : **たす**け合うと大きな力に、- : **ひき**受けると喜びがうまれる、× : **声**を**か**けると一つになれる、÷ : **いた**わると笑顔は返ってくる)を、多くの人が実行できることを期待しています。



シャッフル読み聞かせ

6日(水)朝の時間に、先生たちが絵本を読む第1回シャッフル読み聞かせがありました。子どもたちは、本の表紙と題名が書かれたポスターを見て、自分が興味をもった絵本の教室めざして移動しました。絵本の題名を紹介します。『いいからいいから2(喜多)、ぼくだってウルトラマン(宇川)、あらしのよるに(岩本)、なんとニヤントうんこ4こ!(宗田)、十二支のおはなし(高木)、いいからいいから3(渡邊)』

